

Eben-Hézer veut intégrer le public dans sa chorale

Riviera Pour ses 50 ans l'an prochain, l'institution sise à Saint-Légier créera une comédie musicale. La population alentour est conviée à prendre part au spectacle.



Anne Briguet, adjointe de direction de la Cité du Genève (Fondation Eben-Hézer), à Saint-Légier.

«Nous faisons appel à la population afin de créer, à l'occasion de notre jubilé, une chorale originale, composée de nos résidents et d'habitants de la région», explique Anne Briguet, adjointe de direction de la **Cité du Genève** (Fondation Eben-Hézer), à Saint-Légier. Appelée jadis la «Cité des enfants», l'institution fêtera son demi-siècle d'existence sur les hauts de Vevey l'an prochain. Afin de marquer l'événement, la décision a été prise de mettre sur pied une comédie musicale créée pour l'occasion, *Le miroir des mondes*. Quatre représentations seront données à la salle des Remparts, à La Tour-de-Peilz, les 26 et 27 octobre, 1er et 2 novembre 2019.

Le spectacle sera créé spécifiquement pour la Cité du Genève par René-Claude Émery, metteur en scène. «L'aspect original de la démarche consiste à écrire le spectacle au gré des souhaits des résidents, en fonction du nombre d'acteurs, de leurs affinités et de leurs compétences, précise Anne Briguet. C'est un véritable challenge.»

Habitants invités à chanter

Cette production pour adultes jouée par des adultes sera inclusive. Elle vise à bâtir des ponts avec l'environnement dans lequel évoluent les 200 personnes accueillies à la Cité du Genève. C'est à ce titre que la population alentour est invitée à faire partie de la chorale (soprano, alto, ténor, basse).

Les répétitions commenceront en septembre. Et les chanteurs seront placés sous la direction du chef de chœur fribourgeois Gérald Kaeser. Les répétitions auront lieu à la Cité du Genève, probablement le mercredi soir et parfois le samedi matin. Les personnes intéressées seront invitées à une séance d'information en mai. «Ce spectacle sera l'événement phare de l'année 2019 de la Cité du Genève», ajoute Anne Briguet. Il constituera notre projet institutionnel prioritaire et concernera l'ensemble des résidents et des collaborateurs de l'institution.» (24 heures)

Par Claude Béda 25.03.2018

Articles en relation

La Cité du Genève s'active pour son jubilé

Vevey Les résidents d'Eben-Hézer récoltent de l'argent au Sapin du Coeur pour financer leur comédie musicale qui marquera les 50 ans de leur institution. **Plus...**

Par Claude Béda 22.12.2016

A propos des personnes en situation de handicap

L'invitée Anne Briguet de la Fondation Eben-Hézer aborde la question de la «désinstitutionnalisation». **Plus...**

Par Anne Briguet 28.08.2017

La rédaction sur Twitter

Restez informé et soyez à jour. Suivez-nous sur le site de microblogage

Suivre @24heuresch